## Schwarzwälder Bote

## Baiersbronn

## Karl Braun legt sein Amt in Obertal nieder

Von Monika Braun 24.04.2018 - 18:30 Uhr



Das neue Vorstandsteam und der ehemalige Vorsitzende (von links): Melanie Braun, Leslie Kurz, Karl Braun, Heiko Braun, Nadine Schmelzle, Kai Rothfuß und Simone Mast. Foto: Braun *Foto:* Schwarzwälder Bote

## schwarzwaelder-bote.de schickt Sie auf Reisen Zum Gewinnspiel

Baiersbronn-Obertal. Vollkommen neu aufgestellt hat sich die Tennis-Gemeinschaft Obertal bei ihrer Hauptversammlung im Hotel Blume in Obertal. Der Vorsitzende Karl Braun gab nach zehn Jahren an der Spitze und langjähriger ehrenamtlicher Vereinsarbeit sein Führungsamt ab, dafür wird in Zukunft ein fünfköpfiges Vorstandsteam die Geschicke der Tennis-Gemeinschaft Obertal leiten.

Schriftführerin Simone Mast ließ das Jahr Revue passieren. Eine erfolgreiche Bewirtung bei der Buhlbachbeleuchtung und das erstmals veranstaltete Trainingslager für die Jugend zählten zu den Höhepunkten. Erfolgreich sei auch das Kleinfeld-Jux-Mix Turnier gewesen, das in diesem Jahr wieder stattfinden werde.

Sportwart Kai Rothfuß berichtete von einem durchwachsenen Jahr aus sportlicher Sicht, einige Mannschaften der TG Obertal konnten den Klassenerhalt nicht schaffen und stiegen ab. In der kommenden Verbandsrunde wird die TG Obertal in zwei Spielgemeinschaften und mit sieben eigenen Mannschaften vertreten sein. Jugendwartin Leslie Kurz sprach von einer erfolgreichen Jugendarbeit, das Trainingscamp wurde gut angenommen, und auch Nichtmitglieder konnten für die Teilnahme gewonnen werden. Das Training unter Nic Nitsche, der seit September vergangenen Jahres die Arbeit aufgenommen hat, laufe sehr gut. "Durch den Zusammenschluss mit Klosterreichenbach beim Wintertraining konnten beide Vereine aus finanzieller Sicht profitieren", so Leslie Kurz. Als gute Entwicklung bezeichnete sie die Zahl von 24 Kindern, die über den Winter trainierten.

Kassiererin Nadine Schmelzle berichtete von einem guten Kassenstand. Das Vereinsjahr schloss mit einem positiven Ergebnis ab. Das nächste große Projekt der Tennis-Gemeinschaft wird in diesem Jahr der Anschluss der Wasserleitung an das öffentliche Netz sein, die Finanzierung sei bereits durch Zuschüsse und Spenden gesichert, teilte Braun mit.

Werner Walch übernahm die Entlastungen und fungierte als Wahlleiter. Nachdem die notwendige Satzungsänderung einstimmig über die Bühne gegangen war, wurden die Posten neu verteilt. In Zukunft werden Kai Rothfuß und Leslie Braun den Vorstandsposten im Geschäftsbereich Sport bekleiden. Nadine Schmelzle leitet den Geschäftsbereich Finanzen, und für den Geschäftsbereich Öffentlichkeitsarbeit und Verwaltung wurden Melanie Braun und Simone Mast gewählt. "Teilweise konnten wir die Vorstandspositionen doppelt besetzen, das ist sehr erfreulich, so kann die Arbeit auf mehrere Schulter verteilt werden", sagte Braun.

Als neuer Schriftführer wurde Heiko Braun gewählt, Bernd Gaiser bleibt Platzwart und Tim Braun sein Stellvertreter.

Karl-Friedrich Schmelzle wird Hüttenwart, und als Beisitzer wurden Jana Yilmaz und Daniel Ininger gewählt. Als neue Kassenprüfer wurden Karl Braun und Volkhard Gaiser gewählt. "Ohne euch hätte ich das nicht geschafft", so Braun in seiner Abschiedsrede. Es sei eine schöne und erfolgreiche Zeit für die Tennis-Gemeinschaft gewesen. Braun wies auf den dritten TGO-Doppel Cup hin, der vom 18. bis 21. Mai auf der Tennisanlage der TG Obertal stattfindet.

Als letzte Amtshandlung ehrte Karl Braun Anita Burkhardt, Vroni Günter, Klaudia Haist und Maike Kootz für ihre 25-jährige Mitgliedschaft in der Tennis-Gemeinschaft Obertal.